



Grassauer Deichelbohrer als Literaturpreis

Beitrag

Mit dem â??Grassauer Deichelbohrerâ?? lobt die Chiemgauer Marktgemeinde 2019 erstmals einen Literaturpreis aus. Verliehen wird er an die drei Gewinner eines Kurzgeschichten-Wettbewerbs, der erste Preis ist mit 1.000.- Euro dotiert und Einsendeschluss ist Ende September. Weitere Details zum Preis und zur Ausschreibung stehen auf der Website www.literaturpreis-grassau.de.

Mit dem ungewöhnlichen Namen des Preises spielen die Grassauer auf die hölzerne Rohrleitung an, durch die im 19. Jahrhundert flüssige Salzsole von Reichenhall über Traunstein und Grassau bis zur Saline in Rosenheim gepumpt wurde. Diese historische Pipeline bestand aus so genannten Deicheln, der Länge nach durchbohrten und zusammen gefügten Fichtenstämmen. Das Durchbohren der Deicheln war ein anspruchsvolles Handwerk, das Konzentration und AugenmaÃ? verlangte um am Ende den Durchblick zu erreichen. Beim Schreiben ist das Werkzeug zwar ein anderes, doch in die Tiefe sollte es bei diesem â??Handwerkâ?? schon auch gehen. Und weil das Schreiben von Kurzgeschichten durchaus anspruchsvoll ist, sieht man in Grassau den Deichelbohrer als griffiges Symbol und begehrte Trophäe, in der Hoffnung auf möglichst viele Teilnehmer.

Bericht, Foto und nähere Informationen: Klaus Bovers (Agentur Schlosserhaus, <u>www.agentur-schlosserhaus.de)</u>





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

- 1. Grassau
- 2. Umland